



**CARBON
NEUTRAL+**



telecom

Caso de éxito



Telecom realizó su primer evento carbono neutral

Telecom se alió con **CARBON NEUTRAL+** para realizar la medición de las emisiones de gases de efecto invernadero del Seminario Internacional de Tecnología.

El 100% de las emisiones fueron compensadas con bonos de carbono certificados internacionalmente, Verified Carbon Standard (VCS)



Acercas de Telecom Argentina

Telecom Argentina, es una empresa que ofrece experiencias de conectividad, entretenimiento y soluciones tecnológicas en Argentina. Potencia la vida digital de más de 30 millones de clientes, con un servicio flexible y dinámico, en todos sus dispositivos, mediante conexiones fijas y móviles de alta velocidad, y una plataforma de contenidos.

Impulsan la economía digital y lideramos una industria que constituye un pilar fundamental para el desarrollo de la sociedad, con **prácticas sustentables e iniciativas que promueven el talento y la inclusión digital.**



Su compromiso ambiental

Telecom tiene un compromiso con reducir su huella de carbono, así como promover acciones concretas para mitigar los efectos del cambio climático. La compañía viene profundizando en iniciativas de eficiencia energética, gestión responsable de residuos electrónicos y economía circular.

También trabaja en las oportunidades de transformación que ofrecen sus servicios, desde las soluciones cloud hasta las propuestas IoT, de cara a los desafíos que presenta la **transición hacia una economía baja en carbono.**





El desafío

Telecom buscaba realizar su primer evento carbono neutral para reducir su impacto ambiental y compensar las emisiones producidas por el Seminario Internacional de Tecnología.

Deseaban una solución que generara un impacto positivo en el medioambiente y este verificado a nivel internacional.



Seminario Internacional de Tecnología

El SIT, es un espacio de aprendizaje colaborativo dentro del ecosistema Telecom, tuvo su edición de 2023 del 27 al 29 de junio, en Buenos Aires (Argentina), con referentes locales e internacionales que compartieron las tendencias y desafíos de la infraestructura de redes, la incorporación de una gestión sustentable y la transformación digital de la industria.

Telecom reunió referentes de su cadena de valor con 160 charlas, talleres, espacios interactivos y mesas de debates entre especialistas de diferentes empresas líderes de la región. Más de 1.200 participantes in situ sumados a unos 3.500 conectados en modalidad virtual compartieron conocimiento y experiencias sobre los últimos avances y prácticas en la industria TIC, transformación digital y sustentabilidad.



Una alianza con impacto positivo

Además, Telecom eligió un plus de impacto en proyectos de restauración de ecosistemas a través de forestación de árboles nativos en zonas resguardadas junto con la asociación Amigos de la Patagonia.

El plus comprende el proporcional de un tercio de los fondos destinados a bonos de carbono en la adquisición de árboles para reforestar el Parque Nacional Lanín, en Argentina.



Nuestra Solución



Medición



Reducción



Compensación



Informes



5 razones para hacer tu evento carbono neutral con CARBON NEUTRAL+

1

Nuestro equipo especialista te acompañará en la planificación y desarrollo del evento.

2

Nuestra calculadora te ayudará a medir la huella de carbono de tus eventos corporativos de manera fácil y rápida.

3

Tendrás un informe que te brindará el detalle de las emisiones del evento.

4

Compensarás el evento con proyectos de acción climática, a través de bonos de carbono certificados internacionalmente

5

También podrás optar por un impacto positivo en el medioambiente con plantación de árboles nativos.